

Franckesche Stiftungen zu Halle

Sendschreiben von Christian Wendt an August Hermann Francke.

Wendt, Christian

Kopenhagen, 08.05.1714

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/M 1 C 6 : 63

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission to publish, please contact the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

No 11.

Wir Friedrich der Vierte

[illegible]

Auf dem nun als anno 1712 in gültigen Land Guttes
 unter in der Urkunde P. R. Maj: Rath und: Ding je ppe in
 räumen. Dieses geschahet solten, daß es mit solchem Galtung unter-
 schiedt anwesend: Es ppe was, die solte auf in der wüßten. Nachs an-
 wesen, also nach solchem Landung, der wüßten, anno 1712. in Güte
 der wüßten, und das Land in anwesend, die wüßten, auch anwesend.
 Auf dem nun wüßten. Galtung, da P. R. M. nicht genau in Güte der
 Anwesend, und das, dieses ist Anwesend, allem Galtung, sondern
 anwesend, die ist anwesend, sol genau anwesend, anwesend, die
 wüßten, also nach anwesend, wüßten, da ist, wüßten, die wüßten, Maj:
 wüßten, von, Indien, sondern: in 1712 fortwähren. Über dem, wüßten,
 wüßten, der wüßten, wüßten, ist, da in wüßten. Wüßten, in wüßten,
 auf, wüßten, wüßten, da ist, wüßten, wüßten, da ist, wüßten, wüßten,
 wüßten, wüßten, da ist, P. R. M. je, da ist, wüßten, wüßten, wüßten,
 wüßten, wüßten, wüßten, da ist, wüßten, wüßten, wüßten, wüßten, wüßten,

Für den Eintrag
des in der
folgenden
Liste:
nach jeder
in der
No 111.

№ 2771

Mr. Friedrich der Vierte

[illegible]

Handwritten text in German, likely a letter or official document, discussing financial matters, possibly related to the French Revolution or the Napoleonic Wars. The text is written in a cursive script and includes several lines of text, some of which are crossed out or corrected. The document appears to be a letter from a French official to a British official, discussing the payment of a loan or the redemption of bonds. The text is written in French and includes several lines of text, some of which are crossed out or corrected. The document appears to be a letter from a French official to a British official, discussing the payment of a loan or the redemption of bonds. The text is written in French and includes several lines of text, some of which are crossed out or corrected.

Dankschreiben Hr. Morrells und
Leopolden an Hr. Prof. Schum.
den 1. Juni des Jahres 1847, das
in die VII. Ordni. des Prof. Sch.
nicht mit eingerechnet.